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INDICAÇÃO N° 364/2013. Em, 03 de junho de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO 
MUNICIPAL UM CONVÊNIO ENTRE A 
SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 
COM UMA CLÍNICA DE FISIOTERAPIA 
PARA O BAIRRO MANOEL CORRÊA E 
ADJACÊNCIAS.

... mExm° Sr. Presidente'da CâmarafVlunicipal de Gabo.Frio.
Ç

O Vereador que^està subscreve, atendendo ^tudo mais o que determina o
interesse público,1 INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente
ao Exm° Sr. Prefeito Municipal.solicitandolim convênio entre'à\Secretaria Municipal

(/, ü / ______  1—l, Kf 1 A .
de Saúde com uma-Glínica de-Fisioterapia pára.o Bairro Manoel Corrêa e adjacências.
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Temos oportunidàde^de descentralizar...o tratamento de fisioterapia do 

município, atendendo a demanda e-facilitando o acesso dos necessitados, sem onerar 

os cofres públicos, já que existem convênios e, ampliando em mais esta unidade, 
descomplicaremos o atendimento dos necessitados. Com esta medida, teremos menos 

desgaste, menor gasto da administração, com melhoria do sistema de atendimento dos 

usuários, já que o espaço poderá atender a demanda dos pacientes do bairro e 

adjacências.

Solicito aos nobres pares o apoio a esta indicação.


